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長野市陸協会報
班員数３年：８人２年：１２人１年：７人計：２７人

創立９５年の歴史と伝統を誇ります本校は、活躍した多で土屋選手は、日本・中国・韓国ジュニア選手権で２位、
＜の先輩方を輩出し、インターハイ・国体にも入賞してい高知国体で５位に入賞しています。更に、北信越高校陸
ます°特に今井博幸選手（信溜中出身）は３０００Ｍ障害上競技選手権で昨年度は女子学校対抗総合３位の成繊を
でインターハイに出場、冬季はクロスカントリーで全国腰残しました。

勝をしました。町田暁世顧問（現丸子実業高教頭・４４年今年度の長崎インターハイには男子１１０ＭＨ・三段
卒〉の熱心な指導により開花していきました。後に、冬季跳で深津昌孝（犀陵中出身）、女子走幅跳に金漂貴世
オリンピックには長野五輪をはじめ連続４回のオリンピッ （柳町中出身）が出場しましだが、２人とも自己記録を

ク出場を果たし活躍をしています。尚、今井選手を小中学更新することができず。勝負の厳しさ、力を発揮するこ
時代に熱血指導をしましたのは中村市治先生（市陸協s級との難しさを経験しました。捲土重来、国体に挑戦する
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１４年卒）です。

陸上班のモットーは「自主自立」「文武両道」
です。生徒たちは、学習をはじめ練習に生き生き

と取り組み充実した高校生活を送っています。進

学においても高い実績を誇り、１４年度卒業生は
国公立大学５名・私立大も早稲田・明治等に進学

し、現在も現役で信州大・早稲田大で活躍してい

る選手もいます。

ここ数年は、連続して全国高校陸上競技選手権

大会に出場しています。特に１４年度は土屋智美
選手（東部中出身）が茨城インターハイに於いて
１５００Ｍで２位に入賞しましだ。１位の選手が

ケニア留学生であったので、日本人女王に輝いて

います。記録は４分２３秒１０で長野県及び長野

県高校新記録を樹立しましだ。その他、主な大会
、
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覚悟でいます。

活動内容は、ウオーミング

アップ、体操、ストレッチ、

ドリル、基本走、ウィンドス

ブリントまでは全員で行い、

本練習は各ブロック毎に行っ

ています。

土．日曜・休日は、丸山浩

史コーチ（長野県棒高跳記録

保持者・昭和６０年度卒）が

後輩の指導をしています。

文貢浦野義忠

マ茨城インターハイ１５００Ｍ
２位土屋智美選手
平成１４年８月２日
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‐ 題字の"動き"は長野市陸協三代目会長山浦保氏の書で､山浦会長の頃､市陸協会報紙として何号か発行されていました。
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前会長古達久四郎
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解一、
劃 と代表旗手で、銀メダル獲得者伝田扶夫氏講師の「生涯ス

ポーツとしての陸上競技について」という演題で１１７名

の出席で盛大のうちに終わりました。出席くださった皆様

ありがとうございました。

④長野マラソンの審判員に長野市陸協総出で１回から５回

までご苦労をしていただきましたが、不服不満も言わずに

出場者の為に常に笑顔でご協力された皆様に感謝をしてお

ります。

⑤常に私が願っておつだ点

・市陸協発展の為に１人１人何をすべきか。

・選手が楽しく全力を出せる環境を作る。

・審判員の服装・行動・言語に注意をしたい。

・自分の係に全能力を出して仕事にあたる。

・大会の度に審判員から諸意見を聞きますが、楽しく仕事

が全員できるよう協力しあう。

最後に、会員各位がご健康で、長野市陸協の発展のため

ご活躍くださることを願っております。

の後を平成３年より引継ぎ１２年間、会長という大任を務

めさせていただきました。その間、会員の皆様はじめ関係

官庁や会社その他大勢の方よりご指導とご協力をいただき、

心から感謝をしています。１２年間いろいろなことがあり

ました。そのうち強く残っている点は、

①山浦保・田中秀雄・藤倉武３名様の方からご指導されだ

点、今も数多く残っています。特に他界された時淋しさと

残念が胸に強く感じました。私の会長中、他界された会員

は２０数名になります。皆様のご冥福をお祈り致します。

②毎年県縦断駅伝の激励会で優勝旗を長野市に持ち帰って

も悪くないと激励続けてきましだ。１３年に土川駅伝部長、

丸山監督その他役員始め選手諸君達の並々ならぬ苦労と努

力の積み重ねにより県縦断駅伝優勝と市町村対抗駅伝５度

目の優勝で両手に花となり、非常に嬉しく感謝をしており

ます。ご苦労様でした。

③長野市陸協創立５０周年記念祝賀会も、アジア大会選手
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の３チームで織烈なトップ争いをしましたが、区間優勝を

した５区広沢貴行選手（広徳中２年）が後続チームを大幅

に引き離して中継すると、終盤は安定した走りで首位を維
持し、２位の駒ケ根市に２分以上の差をつけてゴールをし、
通産７度目の優勝を果だしました。勝因は局野利彦主蒋を
中心にチームが一丸となり、選手達が自分自身に克ち、他
チームを上回る旺盛な精神力と撒密な計画に基づいた練習
の賜物であると思います。報告会では選手１人１人が、昨
年連覇を逃した県縦断駅伝でのＶ奪回を力強く誓っていた
のが印象的でした。田中哲弘監督も「今大会では選手達１
人１人が力を出し切ってくれだ。より一層練習に熱を入れ、
秋の県縦断に臨みだい」と決意を述べました。

＜

一理事長浦野義忠

〒389-0606埴科郡坂城町大字上五明992-2
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平成１５年度の競技会もいよいよ後半に入ることになろ
うとして参りましたが、気候の変化が激しく、あちこちか
ら熱中症のニュースが流れだかと思うと地震に大雨の被害
とその上、日照り不足で作物が心配になるいやな二ユース
ばかりがとびかう季節でも、決定されているスケジュール
は警判員の先生方、体調に充分注意され、チカラを合わせ
て消化して行かなければならないと思います。
大会の当日、まずは、おはよう、こんにちわの軽い言葉

から楽しく仕事に入りたいものですね。（早川）

第１３回長野県市町村対抗駅伝競走大会（５月４日松本

市）で見事、４連覇を達成した報告を伊藤利博会長をはじ
め駅伝チームは５月１２日（月）鴬沢市長を表敬訪問しま
した。冒頭、伊藤会長が日頃から長野市陸協の事業に対し
て理解と協力をいただいていることへの感謝の気持ちを述
べ、更に４連覇達成の報告をしましだ。

市長は「４連覇は大変なこと。良く頑張ってくれだ。
１１月の長野県縦断駅伝でもこの勢いで優勝してほしい」
と選手ら１５人をたたえ、激励してくれましだ。

まだ、市長は長野市総合計画の中でスポーツの振興に係
る基本方針とし「スポーツを軸としたまちづくりを目指し
たい」と、具体的な数値をあげ、国体出湯長野県選手団に
占める長野市出身者の割合が現在の１３％から２０％に引
き上げたいと、スポーツに対する理念と深い理解を話され
ました。その後、市体協から６月２６日付で、競技力向上
に向けだ基本構想についての依頼・長野市体育協会認定指

導者及び指定選手制度についての通知があり、現在申請を
しています。

話は戻りますが、同大会では４区まで駒ケ根、塩尻市と

編集後諦 〉「
可

長野市陸協会屋時代を振L｣返．て



先生は数学の先生として、また、陸上部の顧問として、

須坂東・長野吉田・長野工業高校と歩まれ、熱心に指導

されました。長野吉田時代に市陸協三代目の会長であり

ました山浦保先生とご一緒され、「先生は数学の先生だ

からトラックを書く計算はお手の物だ」と言われ、すっ

かり陸上の世界にのめり込んでしまっだ、と生前よく私

に話して下さいました。

私は長野工業時代にご一緒させていただき、当時は今

のような立派な競技場が無く、大会というと皐月・工業

高校のグランドを使って行われていましだ。先生はグラ

ンドのレベルを整えたり、距離を計る一番基礎になる礎

石を埋め込んでくれたり、大会ができるようにグランド

の整備を誠心誠意やって下さり、大会にこぎつけたこと

が今でも懐かしく思い出されます。

先生の日頃の実績が認められ、県陸協施設用器具委員

長の大役を３期６年もの長きに渡り務められ長野県の陸

上界に尽くされました。その後も競技場、マラソンコー

スの検定では先生は無くてはならない存在としてご苦労

いただきました。先生は温厚で心の暖かい方で、最近で

は私が「先生が審判に顔を見せてくれなければ皆が心配

しますから必ず来て下さいよ」と言いますと笑顔で「皆

長 野 工 業 高 校 陸 上 部 監 督 矢 野 清 隆
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６月、第１回目の菅平高原合宿を行い参加２０名程にて、

１日目３０００Ｍ×５９０分ｊｏｇ、２回目６，２８ｋ1ｍ

×４の練習メニューをこなしましだ。また、２日目の合宿

は８月２～３日に菅平高原にて６チーム（埴科更埴・須坂
下高井・中野下高井・飯山下水内・上水内・長野市）の参
加で行いましだ。この合宿は南信地区チームに負けないよ

うにとの趣旨で初めてもう第８回になりましだ。今年も皆

で打倒上伊那を目標に練習に励み、そして涼しい夏を踏み

台に益々 頑張ろうと申し合わせて合宿を終りました。秋の
終盤への追込みには駅伝部主宰のナイター記録会、大町□

一ドレースにて自己記録に挑み自己ベストを出せるよう練
習環境を整えて望みます。

第５０回の記念大会に長野市が１３年ぶり6回目の優勝が
出来、長野市民及び長野市陸協の皆様の後押しに答えるこ

とができました。加えてまた１つ、長野市駅伝部の歴史が
出来たと思います。そしてこの駅伝大会が６０回、８０回、
１００回と存続することを駅伝で育ってきだ１人として願
っています。昨年は１日目に上伊那をリードし２連覇出来
ると確信して２日目に挑みました。しかし、地元の沿道に

出て応援する多くの力を背にして地力を発揮し、じりじり
と我長野市チームを引き離して優勝をさらわれてしまいま

した。長野市は故障による選手変更など直前になって思い
もかけない戦力ダウンも原因かと反省し、今年度は選手強
化をはかり７回目の優勝をぜひ達成しなくてはならないと
田中監督以下全員で練習に励んでいます。
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長 野市陸上競技協会会長伊藤利博

さんに迷惑を掛けないように」と言って元気な顔を大会

ごとに見せてくれ、風力計測を手抜かりなく元気にやっ

て下さっていましたので、突然の言卜報を聞いた2時はとて

も信じることができませんでした。もっともっと陸協の

ためにご指導をいただきたかっだのですが、残念で仕方

がありません。先生のご冥福を心よりお祈りすると共に

ど う ぞ 安 ら か に お 眠 り 下 さ い 。 合 掌

２００３年、長崎ゆめ総体“長崎が君の鼓動で熱くなる'，

をテーマに５日間の熱き闘いは幕を開けた。私が引率をし

た生徒は、北信越大会21''８５で男子２００ｍを２着で出場

権を獲得した宮沢洋平選手、春先には調子が上がらず県大

会の４００ｍではまさかの準決勝敗退、'悔しい涙を流した。

最終日の２００ｍでは３番目でゴールをきったが、昨年度

の秋季国体で４位の成績を残した選手としては満足といっ

た結果ではなかった。あせりもある中、北信越では自己新

記録をだして全国に向けて意気揚揚と出かけていつだ。

現地に言いだのは２９日の夕方４時頃、バケツをひっく

り返したような土砂降りの雨の中、長崎駅前に到着。予定

をしていだしンタカーで宿舎に言いだ。期待はしていなか

っだが、古きワンルームマンションで少々動揺しだ。しか

鯵懸蔑際震誘耳欝護鯛巽
のだと感じ取って過ごすことができだ。

中２日間の調整は天候に恵まれ、予定通りに済ませるこ

とができた。いつもおこなう刺激の加速走では顧問共々調

子のよさを実感し当日を迎えだ。今になって思いかえせば

調子の良いときにこそおごらずに取り組む事を確認しなけ

ればならなかったが、それを怠った私自信がおごっていた

のかもしれません。競技当日はウォーミングアップを終え、

予選のタイムが21'’９９、堅さはありながら予選から21秒台

をだしたのは初めてのことで、準決勝での走りに期待は深

まった。ストレッチングを十分に施し炎天下の中、召集場

ヘ見送った。こっそりと召集場の後ろから様子をうかがっ

たが、いつもどおりの瓢々とした様子。安心してゴール地

点へと向かった。１本のスタート練習を見る限りでは『よ

し』と思った。柔らかな動きと後半の加速を期待しながら

スタートの合図を待った。２組目の第２レーン、決して条

件的には悪くない場所。いつもどおりに自分の走りができ

ればよかっだが、魔物は待ち構えた。アウトレーンの選手

を意識しすぎ、見るからに力みが感じられる走り。コーナ

ーを出だ時点で、すでにあごが上がり必死に順位を下げず

に食い下がるレース。結果は５着。本人は、スタート地点

に立つ前に塚原選手からの励ましの言葉をもらったが、ゴ

ールをしてからやっと言葉の意味が解ったと打ち明けてく

れだ。「自分の力がどのくらい通用するか無心で走れ」そ

の言葉の意味がぐさりと突き刺さった２年生のインターハ

イ。顧問も含めて改めて自分自身を見つめなおす機会をい

ただき長崎かきどまり競技場を離れた。

私自身３度目のインターハイ引率、「経験をしてきだ」

という気持ちが、かえって初心を忘れおごりが生じていた

のであれば反省をしなければいけない、努力を惜しまず鍛

えることの大切さを再確認することができました。与えら

れたチャンスに感謝し、来年度に向け１日１日を大切に取

り組みだいと考えています。今回の原稿記載の担当にして

いただいたことも今までを振り返る良いきっかけになりま

した。そのことにも感謝し私の長崎インターハイ参戦記を

閉じだいと思います。

長野ﾏﾗｿﾝ新ｺー ｽにな鋤長野陸上競技協会副会長小口正行

中心に活躍。全日本地域対抗に中部地区代表として出場。
日本選手権・全国勤労者大会等において素晴らしい活躍

をされた勇姿は、今も私の脳裏に残っています。

瓢々として話す語り口は陸上競技を愛する思いを吐露

して、みんなをその世界に引き込んでしまう迫力があり

蕊鋼製繍噸…坪

▲ありし日の博田先生昭和６０年９月７Ｅ
国際陸上競技長野市大会レセプション会場にて

長野市陸上競技協会駅伝部長土川国人

P一二一一

ｑ小林長二郎さんを偲んで亘

長さんの計報に接して、一瞬自分の耳を疑いました。

最近はお目に掛かることがありませんでしたが、また競
技会でご一緒できると思っていました。容態がそんなに
悪いとはつい存じませんでした。

長年にわだる陸上競技界へのご功績に感謝申し上げま
すとともに、謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

戦後の混乱期に陸上長野の牽引者として、８００Ｍを

来年の第６回大会から長野市街地を通るワンウェイコ

ースに変更になることが、７月組織委員会から発表され
ました。今度のコースは市の繁華街を通るということで

織腫鮮脇繍雛鞭暗雲¥鴬
応援がなくなり、長野市内だけで捜さなければならない
ことやら、コースにおける関門、給水所の設定などこれ

から準備していかなければならないことが沢山あります。

地元長野市陸協への応援要請もあると思いますので、そ

の時はよろしくお願いします。

いずれにせよ長野マラソンは年々 盛り上がりを見せ、

長野市の大きなイベントとして定着してきていますので、

長野市陸協あげて協力体制を整えて行かなければならな
いと思いますので、ご協力の程よろしくお願い致します。

会長伊藤利博

県縦断駅伝優勝に向幽てＩ一一
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